

Le lavage terminé, on saupoudre avec soin tous les plis de flexion avec la poudre de lycopode, d'amidon, de bismuth, de talc. Se méfier des poudres de riz parfumées, et surtout colorées,

qui peuvent contenir quelques ingrédients irritants.

Les bains pendant la première année ne seront ni trop fréquents, ni trop prolongés, ni trop chauds. Dr KARL.

ENCORE LES DÉSHÉRITÉS

DANS le numéro de juin, nous avons conseillé le traitement interne qu'il faut faire suivre à ceux-là que nous avons appelés les déshérités, c'est-à-dire à cette nombreuse petite troupe de scrofuleux, lymphatiques, rachitiques, que l'on reconnaît à l'apparence chétive, aux difformités quelquefois qui la caractérisent, difformités dues au ramollissement du squelette. La Phosphatine de Falière est la préparation qui a son indication dans ces cas, nous pouvons ajouter que nous avons dans notre commerce une préparation équivalente et plus à la portée de toutes les bourses, par la modicité du prix, car malheureusement nos médicaments français sont bien souvent inabordables sous ce rapport, cette pré-

paration est Phillips' Wheat Phosphates.

Outre le traitement intérieur, il y a un traitement extérieur que nous conseillons Selferskjold (je ne puis donner la prononciation). Ce traitement consiste dans le massage répété chaque jour, pendant dix à quinze minutes. Ce massage, ou frottement avec la main ou une étoffe quelconque doit se faire sur tout le corps. Le traitement dure de six à huit semaines : le résultat est satisfaisant quand il n'y a pas germe héréditaire.

Allons pauvres petits infirmes, petits patira, il y a du courage chez vos amis les médecins, qu'il y ait de l'espérance là dans votre cœur et celui de votre mère.

La chaux contenu dans le lait sert à la formation des os. Il est prouvé que la chaux qui se trouve dans le lait de vache est absorbé par l'enfant trois fois moins que la chaux du lait de la mère. Or on sait que lorsque cette substance fait défaut, toutes sortes d'infirmités du squelette surviennent. Cette seule considération n'est-elle pas suffisante pour que la mère nourrisse son enfant de son propre lait ?